



Instituciones deben seguir mejorando: Peña Nieto y Meade

● El mandatario y el ex candidato se reúnen en Los Pinos; coinciden en mantener unidad

FRANCISCO RESÉNDIZ

—francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

A cuatro días de la jornada electoral del 1 de julio, el presidente Enrique Peña Nieto recibió en la Residencia Oficial de Los Pinos a quien fuera candidato presidencial de la coalición Todos por México, José Antonio Meade Kuribreña.

El presidente Peña Nieto y el ex canciller coincidieron en mantener la unidad en los mexicanos, así como en seguir mejorando a las instituciones nacionales, informó la Presidencia de la República.

“En unidad, los mexicanos hemos construido un país más fuerte y con más oportunidades para todos”, subrayó el titular del Ejecutivo Federal durante el encuentro que se desarrolló en privado.

El presidente Peña, de acuerdo con la información difundida por la casa presidencial, “reconoció la convicción democrática que Meade Kuribreña mostró a lo largo de su campaña en las elecciones federales de 2018 y durante la jornada electoral del 1 de julio”.

Agregó que Peña Nieto agradeció a Meade Kuribreña la colaboración durante su administración y le deseó éxito a él y a su familia en los proyectos personales y profesionales que emprendan.

Previamente, en un mensaje difundido en su cuenta de Twitter, el Presidente dijo que celebra la “convicción democrática” del ex secre-

tario de Hacienda y enfatizó que en unidad los mexicanos han construido un país más fuerte y de mayores oportunidades.

“Hoy conversé con @JoseAMeadeK. Celebro su convicción democrática. Coincidimos en que, en unidad, los mexicanos hemos construido un país más fuerte y con más oportunidades para todos”, escribió Peña Nieto en esta red social.

En el mismo mensaje el Presidente dijo que agradeció al también ex titular de Sedesol su colaboración en esta administración; “sé que seguirá trabajando por un México mejor”, finalizó el mandatario.

El pasado 4 de julio, el Presidente de la República reconoció que Andrés Manuel López Obrador obtuvo en la contienda electoral presidencial “una victoria clara, contundente e inobjetable”.

Al abanderar el miércoles a la delegación deportiva mexicana que participará en los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe 2018, a realizarse en Barranquilla, Colombia, Peña ratificó toda la disposición de su administración para llevar a cabo una transición ordenada al frente del Poder Ejecutivo.

“Hay claramente un ganador, un virtual ganador que fue reconocido por las demás expresiones políticas, y por un servidor, como Presidente reconocí y reconozco a quien obtuvo una victoria clara, contundente e inobjetable”, afirmó.

Recordó que el pasado martes se reunió en Palacio Nacional con el candidato ganador “en un espacio de encuentro respetuoso y cordial”, en el que pudieron trazar una ruta para, una vez que se declare la va-

lidez de la elección, la transición se lleve a cabo llevar en un buen proceso de entrega-recepción en el gobierno de la República. ●

“Celebro su convicción democrática [de Meade]. Coincidimos en que, en unidad, los mexicanos hemos construido un país fuerte”

“Hay claramente un ganador, como Presidente reconocí y reconozco a quien obtuvo una victoria clara y contundente”

ENRIQUE PEÑA NIETO
Presidente de la República